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  第１０回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

 

・ 開催日時     令和３年１２月２３日（木曜日） 

         午前１０時００分から午前１０時４０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     宇野誠教育長、野尻正人教育長職務代理者、藤本政一委員 

白須康子委員、鈴木英夫委員、山崎亜由子委員 

 

・ 出席職員     安藤教育次長、坂本社会教育課長 

           上條こどもの学び支援担当リーダー 

          杉本学校づくり担当リーダー 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、令和３年度第９回定例会教育委員会会議録を朗読し、承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和３年１１月２５日から令和３年１２月２３日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議事 

 

 議案第３３号 代替教員内申について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕上條こどもの学び支援担当リーダー 

  

   【原案どおり決定】 

 

議案第３４号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕上條こどもの学び支援担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 
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５ その他 

 

（１）令和３年度末人事異動に関わるヒアリングについて 

 〔説明〕安藤教育次長 

  令和３年度末人事異動に係るヒアリング等の実施について、説明いたします。 

前回の教育委員会におきましては、市教育委員会による学校長ヒアリングを１月

１７日（月）に実施する旨お知らせさせていただきました。 

本日は、山梨県教育委員会による大月市教育委員会に対する意見聴取等について、

県から日程の通知がありましたのでお知らせします。 

資料右側下半分にあります二つの表をご覧ください。はじめに「地教委意見聴取

日程」であります。大月市につきましては、第１回が１月２５日火曜日、第２回が

２月８日火曜日、それぞれ午前１１時から１２時までの予定で、南都留合同庁舎４

階大会議室で行われます。さらに、「地教委との最終話し合い」としまして、一番

下の表をご覧ください。３月８日（月）と９日（火）のそれぞれ１１時時から１２

時まで、場所は、同じく南都留合同庁舎４階大会議室で行われます。 

ご多忙のこととは思いますが、教育委員の皆さんの出席をお願いいたします。計

４回の南都留合同庁舎でのヒアリング等には、市の公用車を使用して行きますので

ご承知ください。各回とも、午前１０時１５分頃までに教育委員会に集合していた

だきますようお願いします。なお、３月１１日金曜日につきましては、職員が対応

しますので、教育委員の出席は要しません。都合により出席できない日がある場合

は、本日の委員会終了後、又は後日、事務局の方へお知らせくださいますようお願

いいたします。 

以上です。 

 

   【了知】 

 

（２）令和３年度地教委ヒアリング資料 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕宇野教育長 

   

   【了知】 

 

（３）その他 

・旧畑倉小学校について 

 野尻教育長職務代理者 

  畑倉小学校の土地が売却されるという話を聞きましたが、それはどのような状況

になりますか。 

 

 安藤教育次長 

  一般競争入札で売却することが決定しました。 

  国道側に校門がありますけれど、そこに近い一部分は市の所有地として残します。

それは、すぐ上にある公民館の駐車場だとか、あるいは避難場所として、また駅伝

をする時の中継場所として利用しますし、今現在も防災備蓄倉庫があったり防火水

槽が埋まっていたり、記念碑があったりしますので、入口に近い方の部分は残して
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おきます。 

 

・スクールバスの増便について 

〔説明〕安藤教育次長 

 コロナの関係で、バスの中の密を避けるということで、現在、猿橋小で２台、大

月東小で１台、スクールバスを増便しています。ここへ来てかなり感染者数が減っ

てきたので、３学期の増便について教育委員会内で検討しましたが、オミクロン株

だとかあるいは若干東京都とかで感染者が増えてきているということもあります

し、既に予算化されている部分でもありますので、３学期も引き続き増便を続ける

ということで進めています。 

また、来年４月以降については、今のところ増便はしないという方向で考えてい

ます。あくまでも現在の状況での判断ですので、今後感染者数が増えた場合には、

当然増便もしなければならない判断もあるかと思いますが、現在の状況での見込み

となりますので、ご承知おきください。 

 

・大月東小学校スクールバス発着所について 

 〔説明〕安藤教育次長 

  現在、安留薬局さんの隣に市が土地を借りて、そこで大月東小学校のスクールバ

スが発着をしております。地権者さんは２名いらっしゃって、来年３月までの契約

になっていますが、そのうち１名の地権者さんから土地を返却してもらいたいと話

がありました。 

今後、そこがバスの発着所として使えなくなるので、最初は学校へ直接乗り入れ

るようにしようかと思っていましたが、市役所の横の狭い通路を通り抜けるのは、

非常に厳しいということを富士急バスさんから指摘されまして、検討した結果、今

の方針ですけれども、都留高の前の元の消防署の跡地で、現在公用車の駐車場にな

っているところがありますが、そこを新たなバスの発着所としたいと今協議を進め

ていますので、ご承知いただきたいと思います。 

 

・１月２７日（木）午前１０時００分から、令和３年度第１１回教育委員会定例会を

開催することを確認。 

 

６ 閉会 

   【教育長閉会宣言】 


